
話したいこと

2010.09.02

⾃分が⽇記を書くことができましたから、ほんとにうれしかった。わたしはぜひこの⼀年間の留学⽣活を⼤切にして、がんばぃます︕
これは⽇本語で投稿されたものです
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刻苦奮闘

2010.09.02

夢はとても美しく、そして現実も素晴らしい。 こんなにたくさんの仲間と⼀緒にがんばれるなんて本当にうれしい。先⽣の熱⼼さにも本当に頭が下がる思いだ。それぞれの⽣
活もあるのに、ずっと僕たちにつきそってくれている。本当にありがたいことだ。⼀⽇、⼀⽇の⽣活もとても充実している。⾃分がこんなに浪費家だったなんて思いもよらなか
ったよ。ハハハ。今⽇の⽇本⼈の⽣活体験も⼀番印象深いものになった。ずっと疑問に思っていたんだけれど、⽇本⼈はどうしてあんなに⾵呂好きなのか︖ストレスを解消する
ためかな、とも思っているけれど。 ⼀番驚かされたのは携帯電話だ。可愛いけれど、まだ使い慣れない。ハハ。  早く⾼校の仲間に会ってみたいな。⽇本語も頑張ってうまく
なるぞ。
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ふりかえり

2010.10.17

⽇本に来てもうすぐ２か⽉、みんなに近況報告してなかったね。この点は反省しなきゃ。  みんなも⽇本での⽣活に慣れてきたみたいだね。本当によかったよ。  ここ京都で
の留学⽣活も、とてもすばらしいよ。 まず学校のこと。僕は京都市⽴⻄京⾼等学校に通っている。この学校は京都市⽴のなかでは２番⽬の成績だ。だからとても勉強熱⼼だ
よ。みんなが簡単だっていう数学の問題だって僕には難しい（僕は中学を卒業してすぐこっちに来たからね。まだ⾼１の勉強を始めていなかったってのもある）。テストは毎⽇
あるし、⼟曜⽇には、まとめテストもある。来たばかりのときはビックリしたけれど、今はもう慣れたよ。⾃分にはこの学校があっていたみたいだ。プレッシャーがあったほう
が、がんばれるからね。   この1ヶ⽉の間に、⽂化祭と体育祭があったんだ。もちろん僕もフル参加したよ。 ⽂化祭ではクラスの、ちょっとした劇にでたんだ。体育祭では
100Ｍ⾛と綱引き、それと「⼤⽟運ぶ」っていう、中国ではみんなで⼤⽟をはやく転がす競技に出た。綱引きは１位になったよ。僕たち紅組には、体格のいいメンバーがてくれ
たおかげでね。⽇本の⽂化祭と体育祭は⽇本を代表する⽂化の⼀つだよね。これはすごく⼤切な⽂化だよ!でも⽂化祭での最⼤の収穫は、みんなと⼀緒に頑張っていくうちに、
みんなと仲良くなれたってこと。いま、すごく仲の良い友達が４⼈もいるんだ。⼀緒にカラオケやご飯を⾷べに⾏ったりしているよ。⾃分でもよかったなって、思っている。     
⽇本のカラオケもすごく印象深かったよ。中国のとは全く違うしね。みんなの機会があったらぜひ⾏ってみるといいよ。    部活ははバスケ部に⼊ったんだ（僕のポイントは
背が⾼くなることだから）。練習は毎⽇あるし、ヘトヘトになって、⽬の前がちかちかして星が瞬いて⾒えることもあるんだ。でも⾃分の進歩がわかると嬉しいよ。でもなぜ
か、こんなに毎⽇くたくたになるまで動いているのに、太ってきたみたいなんだ。リラックスしてくると体も緩んでくるのかな……へへ  もっと背が伸びるように、早く寝て
いる。まずは学校のことを書いたけど、ステイ先のことや出かけたときの話はまた今度書くよ。   やっとこの⽇記を書きあげてホッとしたら、なんだかみんなの⽇記をすごく
読み返したくなった。みんなの⽇記を読んで、書き込んだ⾃分の⽇記に戻ってきたら、全部消えている︕泣く泣くまた全部書き直したよ︕︕
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中間テスト終わった︕

2010.12.16

⼤変な中間テスト昨⽇終わった︕成績など話しなくでもいいと思う、みんなと同じ感じで化学とか⽣物とか全部かたかなだからぜんぜんできなかった。でも数学よく準備しまし
たから⾃信が少しあります。試験終わった後友たちとharry potterを⾒に⾏くと約束しました。⾃分はharryが⼤好きだから早く⾒たいな︕    久しぶりに⽇記を書いて、話
したいことがいっぱいあります（先⽣お疲れ様です＾＾）    まずは誕⽣⽇︕今週の⽉曜⽇は⾃分の誕⽣⽇です、本当に楽しかった︕いっぱいプレゼントをもらいました。先
⽣からもケーキがもらいました。そして⽇中交流センタの先⽣たちもプレゼントを郵送してあげました︕︕最初のとき、その⼤きい封筒をみって、お⺟さんは特別な報告かもし
れませんよと⾔って、やばいな〜と思いました。あけてから誕⽣⽇のプレゼントをみたあとで本当にびっくりして感動されました︕先⽣ありがどうございました︕（表情を使い
たいな。）でも残念ですが、⽕曜⽇まだ試験あるから家族は誕⽣⽇パーティを⽇曜⽇にすると決めました。    ⽇本に来てからもう三ヶ⽉すごしました。学校と留学⽣活はも
っと⾯⽩くなりました。学校は最近球技⼤会を⾏いました。項⽬はサッカーとバレーボール。私⼩学校のときは学校サッカーチームのメンバだから今度サッカーを参加しまし
た。試合のとき⼀緒懸命頑張りましたけど、最後同点になって、３位をとってしまいました。バスケット部は試合がそろそろ始まりますから最近忙しくなりました。そしで⾃分
は体⼒が上がるために、毎週部活のほかに⼆回５キロを⾛ることに決めました。確かにしんどいですけど、毎度疲れでやめたいとき、⾃分の⾝⻑が１８０cmになってとてもか
こいい様⼦を想像したら、最後の最後まで堅持することができる⼒をもらいました。学校の⻑期留学⽣は私⼀⼈だけですけど、ぜんぜん寂しい感じがありません。毎⽇友達と⼀
緒に笑ったり、試験の成績を⼼配したり、家族のみんなと楽しみに⽣活したり、毎⽇も⼗分幸福です︕   （この前⽇記を発表あと、先⽣はミルクについての経験を教えてあげ
ました。今私毎⽇もいっぱい⽜乳を飲みました、今前より１cm⾼くなりました＾＾）
これは⽇本語で投稿されたものです
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⽇本に戻って、あらたな気持ちに

2011.05.16

  3⽉20⽇,地震のため、僕たちのなかの⼀部の留学⽣たちは、中国への⼀時帰国を余儀なくされた。半年ぶりに両親や家族に会えて、とてもうれしかった。親戚や、友⼈たちか
ら⼀番よく聞かれたことは「今、⽇本の地震はどうなっているの︖」だ。この質問をされるたび、⽇本はもう、⼤丈夫だよ、とこたえていた。メディアを通してだけの地震情報
を⾒ているので、実際よりひどい想像をしてしまっているようだ。この質問をされるたび、⾃分にも「必ず⽇本に戻って、⾃分の留学⽣活をまっとうさせるんだ」って⾔い聞か
せていた。

 

 5⽉の9⽇に、やっと中国から⽇本に戻ることができた。また、みんなと会えて、同級⽣たちも先⽣⽅も、相変わらずとても温かく迎えてくれ、すごくうれしかった。学校で
は、⾃分はすでに1年⽣の新⼊⽣から、2年⽣の先輩へとなっていた。学校⽣活もいろいろなことがずいぶん変わってきた。

 半年余りもお世話になっていたホームステイ先に戻ってくると、お⺟さんはまた温かく迎えてくれて、ごく⾃然に、おかえになさい、と⾔ってくれた。僕もすぐに、ただい
ま、と答えた。こんな何でもないやり取りが、本当に暖かい気持ちにさせてくれる。⾃分の部屋も⽇本を去った時とほぼ変わらない。違っているのは、あのやたらと重い暖房器
が蚊取り器にかわったことと、シーツが新しくなっていたこと。この半年の留学⽣活を過ごした部屋を眺めていると、急に暖かい気持ちが沸き起こってくる。

 

 あらためて、登校すると、校⻑先⽣がもう⼀度、先⽣⽅に⾃⼰紹介を、とおっしゃった。でも⾃分が⼝を開く前に、前からお世話になっていた先⽣⽅が次々と「koko（学校で
はみんなにこうよばれてる）、ひさしぶりだね、おかえり、中国はどうだった︖」なんて声をかけてくれる。

 先⽣⽅にも⾃⼰紹介をして、新しい担任の先⽣を紹介してもらった。⽇本の学校はほぼ4⽉から新学期が始まる。同級⽣はみんな進級し、⽂系と理数系にクラスが分かれること
に。⾃分も、1年2組から、今度は2年5組の⽂系クラスに。ラッキーなことに、⼀番仲の良かった友達とも、同じクラスになれた。彼も喜んでくれて、顔を合わせると、さっそ
く中国でのことを聞いてきた。⽇本語が全く退歩していなくてスゴイ、とほめてくれたかと思ったら、笑いながらずけずけと、中国に帰ってずいぶん太ったねえ、と⼀⾔-_-!
こんなふうに、先にあげられてから、落とされるとよけいにショック。 ……よし、ゼッタイに部活にうちこむぞ︕︕このゼイ⾁を筋⾁にかえてやる︕︕

 

 バスケ部の活動も、さらに楽しくなってきた。やっと先輩になれたので、もう毎朝の床磨きや、道具出しをしなくてすむ。それに敬語がうまく使えないので、失礼なことを先
輩に⾔ってないかといつもびくびくしていなくていい。先輩になるってサイコ-だ。でも今年の1年⽣はすごい。技術も⾃分より上だし、⾝⻑も⾃分より⾼い。シュートも⾃分よ
りちょっとうまいので、なんだかこっちが⾚⾯してしまうことも。 ⽇本に戻ってきてもうすぐ1週間、だいぶ⽣活のリズムも戻ってきた。毎⽇忙しくて⼤変だけど、前半より
も、なんだか今のほうが充実している気がする。毎⽇がさらに楽しく感じられる。とにかく、残された留学期間もそうながくはない。ここは孫中⼭の⾔葉を借りて︓“⾰命未だ
ならず、同志なおすべからく努⼒すべし︕”みんな、いっしょにがんばろう。^^
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